



MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA

NOTA DE PRENSA

Segunda entrega de útiles escolares llega a 600 niños de Cofradía de la mano del alcalde Roberto Contreras

En el marco del año lectivo 2026, unos 600 niños y niñas de la Escuela Dr. Miguel Paz Barahona, en el sector Cofradía, recibieron este día mochilas llenas de útiles escolares, entregadas por el alcalde Roberto Contreras, junto a su esposa, Zoila de Contreras.

Además, como parte del respaldo integral a la niñez, los estudiantes también recibieron leche en polvo, contribuyendo a su nutrición y bienestar durante su proceso de formación académica.

Esta es la segunda entrega que realizan las autoridades municipales, reafirmando su compromiso con la educación y el bienestar de la niñez sampedrana.

El proyecto Útiles Escolares, que se ejecuta por cuarto año consecutivo bajo la administración del alcalde Roberto Contreras, beneficiará a unos 75 mil niños y niñas de centros educativos públicos de San Pedro Sula.

"Es la tercera vez que venimos a esta escuela; hoy con 600 mochilas y, de esta forma, continuamos apoyando la educación primaria, específicamente en las zonas de las escuelas públicas: Cofradía, Chamelecón, El Carmen, El Ocotillo y Rivera Hernández", expresó el alcalde Roberto Contreras.



MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO SULA

NOTA DE PRENSA

Ya con esta entrega, Contreras informó que están alcanzando a unos 1,200 niños y que así van a continuar. A su vez, anunció que la próxima semana también entregarán cubayeras.

Nitza Suyapa Zaldívar, directora del centro educativo, indicó que este es un gran aporte y de gran bendición para los niños y padres de familias porque muchos no cuentan con los recursos económicos para comprar los útiles.

"No hay palabras para darle las gracias al alcalde por este gran beneficio para la población estudiantil con las mochilas y útiles escolares y para las madres de familias con la entrega de víveres", indicó Zaldívar.

Brenda Yamileth Ortiz, madre de familia, expresó que es un gran beneficio para los niños porque empiezan sus clases con todos los útiles escolares y "le agradecemos al alcalde porque también es una gran ayuda para nosotros".

"A veces no tenemos para comprarles los útiles y es una mochila completa trae cuadernos, lápices, colores y reglas", dijo Ortiz.

DATO

También se entregaron víveres a madres de familia del sector de Cofradía.

Lunes, 09 de febrero de 2026

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

